
Bibelgesprächsabende zum Johannesevangelium

Ab Dienstag, 9. Januar, wird ins Kirchgemeindehaus der evangelischen Kirchgemeinde Steckborn geladen

«Am Anfang war das Wort. Das Wort war bei Gott, und in allem war es Gott gleich. Von Anfang an war es bei Gott. Alles wurde durch das Wort geschaffen; und ohne das Wort ist nichts entstanden». Mit diesen markanten Sätzen aus dem Anfang des Johannesevangeliums lädt die evangelische Kirchgemeinde Steckborn ein zu zehn Gesprächsabenden zum Johannesevangelium. Im Gegensatz zu den synoptischen Evangelien geht das Johannesevangelium anders an das Leben von Jesus von Nazareth heran. Was bedeuten diese Worte «am Anfang»? Was ist die Botschaft und wer ist dieser Jesus? Geht mich das heute noch etwas an? Diesen Fragen und Begriffen werden wir in diesen Gesprächsabenden nachgehen, begleitet von Pfarrerin Bettina Kindschi, Pfarrer Zbyněk Kindschi Garský und einem motivier-

ten Team. Dabei dürfen auch die grossen existenziellen Fragen gestellt werden: Woher kommen wir? Wohin gehen wir? Wer sind wir? Was macht uns Menschen aus? Wenn Sie interessiert sind, gemeinsam zu diskutieren und in den Bibeltexten zu forschen, dann melden Sie sich bitte beim Pfarramt unter Telefon 052 761 11 19 oder per E-Mail an pfarramt@evang-steckborn.ch. Eine Anmeldung ist erwünscht, Sie dürfen aber sehr gerne auch spontan vorbeikommen oder einfach einzelne Abende besuchen.

Die zehn Gesprächsabende finden jeweils am Dienstagabend statt, von 20.00 Uhr bis zirka 21.30 Uhr, beginnend am Dienstag, 9. Januar bis zum 19. März 2024. Treffpunkt ist der Saal des Kirchgemeindehauses der evangelischen Kirchgemeinde. Sind Sie auch dabei?
